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PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES

6L/PE-0248 Del Gobierno a la pregunta del Sr. diputado
D. José Alcaraz Abellán, del GP Socialista Canario,
sobre subvenciones para proyectos de inserción laboral
a personas en riesgo de exclusión social, dirigida a la
Sra. consejera de Empleo y Asuntos Sociales.

(Publicación: BOPC núm. 115, de 30/6/04.)
(Registro de entrada núm. 2.158, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS
6.1.- Del Sr. diputado D. José Alcaraz Abellán, del

GP Socialista Canario, sobre subvenciones para proyectos
de inserción laboral a personas en riesgo de exclusión
social, dirigida a la Sra. consejera de Empleo y Asuntos
Sociales.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a la

pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada al señor
diputado que la formuló conforme a lo ordenado por la
Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener por
recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de respuesta
escrita, formulada por el Sr. diputado D. José Alcaraz
Abellán, del Grupo Parlamentario Socialista Canario, sobre:

SUBVENCIONES PARA PROYECTOS DE INSERCIÓN LABORAL A

PERSONAS EN RIESGO DE EXCLUSIÓN SOCIAL,

recabada la información de la Consejería de Empleo y
Asuntos Sociales, cúmpleme trasladar a VE, la contestación
del Gobierno, cuyo contenido es el siguiente:

“Con respecto a quiénes fueron los miembros de la
comisión técnica que valoró los proyectos se remiten
copias de las resoluciones de la directora del Servicio
Canario de Empleo donde se designan los miembros de la
comisión técnica para la baremación de los proyectos
correspondientes tanto a la convocatoria de personas en
exclusión social como para la convocatoria de colectivos
de discapacitados físicos, psíquicos o sensoriales.

Con relación a la segunda pregunta formulada en el
escrito hay que resaltar que los criterios a la hora de
seleccionar los proyectos y entidades a subvencionar han
estado vinculados estrictamente a la baremación realizada
por la comisión técnica. Este proceso se ha ajustado a lo
establecido en la base decimotercera de la convocatoria de
concurso para la concesión de subvenciones para la finan-
ciación de proyectos de inserción laboral de personas en
exclusión social o en riesgo de padecerla e inmigrantes
regularizados o en proceso de regularización, no habiendo
ningún otro criterio a la hora de seleccionar estos proyectos.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 5 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0254 Del Gobierno a la pregunta de la
Sra. diputada D.ª María de la Peña Armas Hernández,
del GP Popular, sobre inspectores turísticos, dirigida
al Sr. consejero de Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 116, de 5/7/04.)
(Registro de entrada núm. 2.159, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO
CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.2.- De la Sra. diputada D.ª María de la Peña Armas
Hernández, del GP Popular, sobre inspectores turísticos,
dirigida al Sr. consejero de Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a la

pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada a la
señora diputada que la formuló conforme a lo ordenado por
la Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener por
recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno y en relación a la pregunta con ruego de respues-
ta escrita, formulada por la Sra. diputada D.ª María de la
Peña Armas Hernández, del Grupo Parlamentario Popular,
sobre:
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INSPECTORES TURÍSTICOS,

recabada la información de la Consejería de Turismo,
cúmpleme trasladar a VE, la contestación del Gobierno,
cuyo contenido es el siguiente:

“En la actualidad la Consejería dispone de un total de doce
inspectores, de los cuales cuatro están adscritos a la provincia
de Santa Cruz de Tenerife, siete a la provincia de Las Palmas
y además el Jefe de Servicio realiza funciones de inspección.

La plantilla de inspectores está compuesta por seis
funcionarios del grupo A, tres del grupo B y tres
subinspectores del grupo C.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 3 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0256 Del Gobierno a la pregunta de la
Sra. diputada D.ª Amparo Martín Martín, del GP So-
cialista Canario, sobre creación de unidad en el CEIP
Miranda en Breña Alta, dirigida al Sr. consejero de
Educación, Cultura y Deportes.

(Publicación: BOPC núm. 116, de 5/7/04.)
(Registro de entrada núm. 2.195, de 8/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.3.- De la Sra. diputada D.ª Amparo Martín Martín, del
GP Socialista Canario, sobre creación de unidad en el
CEIP Miranda en Breña Alta, dirigida al Sr. consejero de
Educación, Cultura y Deportes.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a la

pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada a la
señora diputada que la formuló conforme a lo ordenado por
la Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener por
recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

 Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, y en relación a la pregunta con ruego de respuesta
escrita formulada por la Sra. diputada D.ª Amparo Martín
Martín, del Grupo Parlamentario Socialista Canario, sobre:

CREACIÓN DE UNIDAD EN EL CEIP MIRANDA EN BREÑA ALTA,

recabada la información de la Consejería de Educación,
Cultura y Deportes, cúmpleme trasladar a VE la contestación
del Gobierno, cuyo contenido es el siguiente:

 “Según los datos del modelo 0, el centro de referencia
tiene matriculados en el presente curso sesenta alumnos, de
los cuales dieciséis son de Infantil y cuarenta y cuatro de
Primaria, por lo que aplicando las ratios establecidas por la
Logse, la Administración Educativa ha autorizado tres
grupos.”

Lo que comunico a VE, a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 8 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0262 Del Gobierno a la pregunta del Sr. diputado
D. Julio Cruz Hernández, del GP Socialista Canario,
sobre matriculación en Dirección y Gestión Hotelera en
el Hotel Escuela de Santa Cruz de Tenerife, dirigida al
Sr. consejero de Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 121, de 13/7/04.)
(Registro de entrada núm. 2.196, de 8/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO
CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.4.- Del Sr. diputado D. Julio Cruz Hernández, del
GP Socialista Canario, sobre matriculación en Direc-
ción y Gestión Hotelera en el Hotel Escuela de Santa
Cruz de Tenerife, dirigida al Sr. consejero de Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a la

pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada al señor
diputado que la formuló conforme a lo ordenado por la
Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener por
recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

 Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, y en relación a la pregunta con ruego de res-
puesta escrita formulada por el Sr. diputado D. Julio Cruz
Hernández, del Grupo Parlamentario Socialista Canario,
sobre:
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MATRICULACIÓN EN DIRECCIÓN Y GESTIÓN HOTELERA EN EL

HOTEL ESCUELA DE SANTA CRUZ DE TENERIFE,

recabada la información de la Consejería de Turismo,
cúmpleme trasladar a VE la contestación del Gobierno,
cuyo contenido es el siguiente:

“El plazo de matriculación para el primer curso de
Dirección y Gestión Hotelera que se abre habitualmente en
la segunda quincena de junio, no ha sido abierto, dado que
se pretende dar una nueva orientación a los estudios
ofertados por Hoteles Escuela de Canarias, SA, optando
por impartir una formación reconocida en el Catálogo
Nacional de Cualificaciones Profesionales, lo que contri-
buye a la mejora de la competitividad del sector, al incre-
mentar la cualificación de los trabajadores mediante la
oferta de una formación acreditable.”

Lo que comunico a VE, a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 5 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0263 Del Gobierno a la pregunta del Sr. diputado
D. Julio Cruz Hernández, del GP Socialista Canario,
sobre matriculación en los Hoteles Escuelas, dirigida al
Sr. consejero de Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 121, de 13/7/04.)
(Registro de entrada núm. 2.197, de 8/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.5.- Del Sr. diputado D. Julio Cruz Hernández, del
GP Socialista Canario, sobre matriculación en los Hoteles
Escuelas, dirigida al Sr. consejero de Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a la

pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada al señor
diputado que la formuló conforme a lo ordenado por la
Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener por
recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

 Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, y en relación a la pregunta con ruego de respuesta

escrita formulada por el Sr. diputado D. Julio Cruz
Hernández, del Grupo Parlamentario Socialista Canario,
sobre:

MATRICULACIÓN EN LOS HOTELES ESCUELAS,

recabada la información de la Consejería de Turismo,
cúmpleme trasladar a VE la contestación del Gobierno,
cuyo contenido es el siguiente:

“Los plazos de matriculación de los distintos cursos y
estudios impartidos por Hecansa se han abierto en los
plazos habituales.

El plazo de matriculación para los estudios de postgrado
en Dirección Hotelera se abrieron en la segunda quincena de
junio, para los cursos de Gestión y Dirección Hotelera de
segundo y tercero se han abierto en el mes de septiembre; y
los distintos cursos de formación ocupacional y de forma-
ción continua y activa en las fechas estipuladas con los
distintos organismos.”

Lo que comunico a VE, a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 5 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0267 Del Gobierno a la pregunta de la Sra. dipu-
tada D.ª Teresita Morales de León, del GP Socialista
Canario, sobre ampliación del Centro de Salud de Güímar,
dirigida a la Sra. consejera de Sanidad.

(Publicación: BOPC núm. 125, de 9/8/04.)
(Registro de entrada núm. 2.160, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.6.- De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de León,
del GP Socialista Canario, sobre ampliación del Centro
de Salud de Güímar, dirigida a la Sra. consejera de
Sanidad.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada
a la señora diputada que la formuló conforme a lo
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.
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Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno y en relación a la pregunta con ruego de respues-
ta escrita, formulada por la Sra. diputada D.ª Teresita
Morales de León, del Grupo Parlamentario Socialista
Canario, sobre:

AMPLIACIÓN DEL CENTRO DE SALUD DE GÜÍMAR,

recabada la información de la Consejería de Sanidad,
cúmpleme trasladar a VE, la contestación del Gobierno,
cuyo contenido es el siguiente:

“Está previsto llevar a cabo la ampliación y reforma del
Centro de Salud de Güímar contando con el proyecto
redactado por el arquitecto D. Tomás González Martín
según las necesidades establecidas por el plan funcional
aprobado por la Dirección General de Programas
Asistenciales del Servicio Canario de la Salud.

La obra prevista consiste en la remodelación y amplia-
ción del edificio existente, que ha sido sometido a algunas
remodelaciones y ampliaciones parciales que han dado
como resultado al edificio actual de 1.182 m2.

La obra prevista proyecta un edificio prácticamente
nuevo, con una superficie total disponible de 2.533 m2,
adaptado a las necesidades actuales y futuras de la Zona
Básica de Salud de Güímar. Ello supondrá un incremento
de 1.350 m2 sobre la superficie ya existente.

El proyecto aprobado contempla la remodelación total
de un área del actual centro, que será destinada a nueva
área de urgencias, y de las áreas administrativas y de
apoyo. Asimismo prevé la construcción sobre el suelo
que ocupa el actual servicio de urgencias de un nuevo
edificio destinado a funciones asistenciales: consultas de
pediatría, medicina de familia, enfermería, matrona y
odontología.

Se espera que en los próximos meses se produzca la
publicación del anuncio para la licitación del concurso
para la adjudicación del contrato de la obra por un importe
de 1.925.732,12 € previéndose que su ejecución pueda
durar unos trece meses.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 4 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0268 Del Gobierno a la pregunta del Sr. diputado
D. Jorge Alberto Rodríguez Pérez, del GP Popular, sobre
prevención de incendios forestales en la temporada de
verano, dirigida al Sr. consejero de Medio Ambiente y
Ordenación Territorial.

(Publicación: BOPC núm. 125, de 9/8/04.)
(Registro de entrada núm. 2.161, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS
6.7.- Del Sr. diputado D. Jorge Alberto Rodríguez Pérez,

del GP Popular, sobre prevención de incendios forestales
en la temporada de verano, dirigida al Sr. consejero de
Medio Ambiente y Ordenación Territorial.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada
al señor diputado que la formuló conforme a lo ordena-
do por la Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda
tener por recibida dicha contestación y dado curso a la
misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno y en relación a la pregunta con ruego de
respuesta escrita, formulada por el Sr. diputado D. Jorge
Alberto Rodríguez Pérez, del Grupo Parlamentario
Popular, sobre:

PREVENCIÓN DE INCENDIOS FORESTALES EN LA TEMPORADA DE
VERANO,

recabada la información de la Consejería de Medio Am-
biente y Ordenación Territorial, cúmpleme trasladar a
VE, la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el
siguiente:

“Hemos de manifestar, en primer lugar y como premisa
previa, que la prevención de incendios forestales no se
hace exclusivamente en la época de máximo peligro, es
decir en los meses de verano. Todas las actuaciones en
materia de prevención de incendios se realizan a lo largo de
todo el año/años.

Hemos de mencionar que en la prevención de incendios
la mayoría de las actuaciones van dirigidas a:

• La mejora de infraestructuras y equipamiento en la
lucha contra incendios.

• Tratamientos selvícolas orientados a la ordenación de
combustible (la vegetación), tales como limpieza de fajas
auxiliares, áreas cortafuegos, extensión de la vegetación
con especies hidrófilas (más resistentes al fuego, frente a
otras especies más pirofitas que facilitan la extensión de los
incendios). En determinadas zonas, además, se desarrollan
trabajos para romper la continuidad horizontal y/o vertical
de las masas forestales.

En este sentido, la Viceconsejería de Medio Ambiente
transfiere, anualmente, a los Cabildos Insulares partidas
presupuestarias, que son cofinanciables por la Unión
Europea mediante el Programa Operativo integrado de
Canarias 2000-2006 a través de su medida 3.9.
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Así, durante el ejercicio presupuestario de 2004, el
Gobierno de Canarias, a través de la Consejería de Medio
Ambiente y Ordenación Territorial, está financiando las
actuaciones y proyectos que se relacionan en el anexo I del
presente documento.

En esta misma línea, de actuaciones de prevención de
incendios forestales, la Viceconsejería de Medio Am-
biente, a través de la Dirección General del Medio Natu-
ral, y con cargo al Programa 533-A, recoge las siguientes
actuaciones:

‘Protección y Mejora del Medio Natural’, amparado en
programas que impulsa el Ministerio de Medio Ambiente.
La Dirección General para la Biodiversidad transfiere
presupuesto para el desarrollo de actuaciones en materia
de selvicultura y para lucha contra incendios forestales.
Durante el ejercicio presupuestario del año 2004 se destinó
la totalidad del presupuesto a la ejecución del Proyecto
‘Establecimiento del área cortafuegos de la cumbre’ en los
términos municipales de Valverde y Frontera, dada la
necesidad de dicha actuación preventiva, tal y como quedó
de manifiesto en el gran incendio de El Hierro producido
en agosto del año 2003.

Otra acción determinante en el grado de éxito de las
actuaciones de prevención, o en su caso intervención en un
incendio forestal, lo constituye la puesta a punto de operativo
de incendios forestales para la época de peligro alto.

El Gobierno de Canarias, a través de la coordinación
entre la Viceconsejería de Medio Ambiente, la Dirección
General de Seguridad y Emergencias y los Cabildos In-
sulares (Tenerife, Gran Canaria, El Hierro, La Palma y
La Gomera, islas susceptibles de registrar incendios fores-
tales), establece una coordinación continua y periódica
entre responsables técnicos.

Por parte del Gobierno de Canarias se establecieron
reuniones en cada uno de los Cabildos mencionados en el
mes de junio para la puesta a punto del operativo de
incendios. En estos encuentros se evaluó y mejoró los
procedimientos de actuación, se establecieron los sistemas
de coordinación, previo análisis de cada una de las realida-
des insulares. En estas reuniones participan técnicos de la
Viceconsejería de Medio Ambiente, de la Dirección Gene-
ral de Seguridad y Emergencias, de CECOES 112 y de los
Cabildos Insulares correspondientes.

Como consecuencia de dichas reuniones de análisis y
coordinación podemos destacar que este año se ha

articulado todo lo necesario para poder contar con
cubas de combustible para los medios aéreos en los
aeropuertos de El Hierro y de La Gomera, que otros años
no existían y por lo que durante las labores de extinción
los helicópteros tenían que repostar en Tenerife.

La consecuencia de este análisis técnico por cada isla se
eleva, como conclusiones a otra de coordinación que
convoca la Viceconsejería de Medio Ambiente, con los
responsables del Área de prevención y extinción de
Incendios forestales de cada Cabildo.

En la línea de profundizar esta coordinación, a su vez con
la Administración Central del Estado, es de mencionar que
este año se celebró en el mes de abril en la isla de La Palma,
la reunión del Comité de Lucha contra Incendios Forestales
(CLIF) en el que participan responsables técnicos de todas
las comunidades autónomas y de la Dirección General para
la Biodiversidad.

Para la puesta a punto del operativo de incendios de este
año también a lo largo de los meses de máxima alerta se ha
establecido, en coordinación con los cabildos, un plan de
prácticas de los medios aéreos, coordinaciones de tierra-
aire, descargas, así como helitransporte de cuadrillas.
Igualmente, se han realizado simulacros de incendios.

En conclusión, por parte del Gobierno se han dado
grandes pasos en la coordinación, puesta a punto y
participación de administraciones y departamentos con
competencias en la materia. Sin duda, aún queda mucho
por mejorar cualitativa y cuantitativamente. El Gobier-
no mantiene su reivindicación ante la Administración
Central para que incremente en número el apoyo de
aeronaves que desde el Estado recibimos, así como la
competencia plena del Gobierno de Canarias para mo-
ver los emplazamientos de los mismos. Por último,
queremos poner énfasis en la necesidad de continuar
trabajando tanto en poner en valor nuestras masas fores-
tales, como en las tareas preventivas de la silvicultura,
sin olvidar los programas de mentalización e informa-
ción para garantizar un comportamiento correcto de la
ciudadanía, evitando conductas de riesgo cuando se
disfruta de la Naturaleza.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 3 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.
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6L/PE-0269 Del Gobierno a la pregunta del Sr. diputado
D. Jorge Alberto Rodríguez Pérez, del GP Popular, sobre
accesibilidad a la vivienda por parte de los jóvenes,
dirigida al Sr. consejero de Infraestructuras, Transportes
y Vivienda.

(Publicación: BOPC núm. 125, de 9/8/04.)
(Registro de entrada núm. 2.198, de 8/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.8.- Del Sr. diputado D. Jorge Alberto Rodríguez Pérez,
del GP Popular, sobre accesibilidad a la vivienda por parte
de los jóvenes, dirigida al Sr. consejero de Infraestructuras,
Transportes y Vivienda.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada
al señor diputado que la formuló conforme a lo ordena-
do por la Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda
tener por recibida dicha contestación y dado curso a la
misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, y en relación a la pregunta con ruego de
respuesta escrita formulada por el Sr. diputado D. Jorge
Alberto Rodríguez Pérez, del Grupo Parlamentario
Popular, sobre:

ACCESIBILIDAD A LA VIVIENDA POR PARTE DE LOS JÓVENES,

recabada la información de la Consejería de Infraes-
tructuras, Transportes y Vivienda, cúmpleme trasladar a
VE la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el
siguiente:

“1.- ACTUACIONES PROPIAS DE LA COMUNIDAD AUTÓNOMA

CANARIA SUBVENCIONES PARA FACILITAR EL ACCESO DE LOS

JÓVENES A LA VIVIENDA.
En el Decreto 19/2003, de 10 de febrero, por el que se

regula la concesión de subvenciones destinadas a facilitar
el acceso a los jóvenes a la vivienda establece dos tipos de
subvenciones distintas con esta finalidad, concretamente
en la compra de vivienda existente y en la rehabilitación de
viviendas.

1. Subvenciones para la rehabilitación de viviendas
desocupadas.

Los propietarios de viviendas desocupadas que pre-
cisen la realización de obras de rehabilitación para la
adecuación de la habitabilidad de las mismas u otras
que tengan por objeto la supresión de barreras arqui-
tectónicas para personas con discapacidad, podrán
solicitar una subvención para la realización de dichas
obras siempre que las viviendas, una vez rehabilita-
das, sean arrendadas durante un período de al menos
cinco años a jóvenes que reúnan los siguientes
requisitos:

- Edad comprendida entre 18 y 35 años.
- Ingresos de la unidad familiar comprendidos entre

1,5 y 3,5 veces el SMI.
- Ser residentes en alguno de los municipios de la

Comunidad Autónoma de Canarias con al menos, tres
años de antelación.

- La vivienda ha de destinarse a su domicilio habitual
y permanente.

- Ninguno de los miembros de la unidad familiar sea
titular de una vivienda (salvo desplazamiento del
arrendatario entre islas por motivos laborales).

Cuantía de la subvención:
- Máximo 12.000 euros por vivienda.
- La subvención no podrá ser superior al 50% del

importe de las obras.
- No son subvencionables las obras cuyo importe sea

inferior a 2.000 €.
2. Subvenciones para la adquisición de viviendas

existentes.
Los jóvenes, que reúnan los requisitos señalados a

continuación, podrán solicitar subvenciones destinadas a
la adquisición de viviendas existentes.

Requisitos de los adquirentes:
- Edad comprendida entre 18 y 35 años.
- Ingresos de la unidad familiar comprendidos entre

0,5 y 3,5 veces el SMI.
- Ser residentes en alguno de los municipios de la

Comunidad Autónoma de Canarias con al menos, tres
años de antelación.

- La vivienda ha de destinarse a su domicilio habitual
y permanente.

- Ninguno de los miembros de la unidad familiar sea
titular de una vivienda.

Requisitos de las viviendas:
- Se considera adquisición de viviendas existentes la

adquisición en segunda o posterior transmisión de vi-
viendas libres o la adquisición de nueva construcción
siempre que hayan transcurrido al menos dos años entre
la expedición de la licencia de primera ocupación o el
certificado final de obra y la fecha del contrato de
compraventa o de opción de compra.

- El precio de venta no pude ser superior al precio
máximo de venta de las viviendas calificadas como de
régimen general Tipo II (en la actualidad 1.012,41 euros
por metro cuadrado de superficie útil).

- La superficie útil máxima de la vivienda no puede ser
superior a 120 m2.
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- La vivienda adquirida no puede ser objeto de transmi-
sión inter vivos ni de cesión de uso durante los cinco años
posteriores a la adquisición.

Cuantía de la subvención:
- 6.000 € si los ingresos familiares del adquirente no

superan 2 veces el SMI.

- 3.000 € si superan este importe pero no exceden de
3,5 veces el SMI.
Resultados:
Desde el inicio de este programa en el año 2003 los

resultados obtenidos han sido los siguientes:

BOLSA DE VIVIENDA JOVEN

La Consejería de Infraestructuras, Transportes y Vivien-
da del Gobierno de Canarias, a través del Instituto Canario
de la Vivienda y la Consejería de Empleo y Asuntos Sociales
a través de la Dirección General de la Juventud desarrollan,
junto con la Asociación Provivienda, el Programa Bolsa de
Vivienda Joven.

La Bolsa de Vivienda Joven es un programa cuya fina-
lidad es facilitar el acceso de los jóvenes, con edades
comprendidas entre los 18 y 35 años, a una vivienda en
alquiler o en propiedad, así como su financiación mediante
la Hipoteca Joven, sin ningún coste de gestión para los
usuarios, ofreciendo además de las garantías suficientes
una serie de ventajas jurídicas, técnicas y económicas.

La Bolsa de Vivienda Joven posee en Canarias dos oficinas
una en La Laguna (desde 1998) y otra en Las Palmas de
Gran Canaria (desde 1999), y, seis puntos informativos situa-
dos en: Telde (desde octubre de 2000), Los Llanos de Aridane
(desde mayo de 2002), Santa Cruz de Tenerife (desde junio de
2002), Santa Lucía de Tirajana (desde enero de 2003), La Orotava
(desde enero de 2003) y Santa María de Guía (desde febrero
de 2003), además próximamente se abrirán dos nuevos puntos
informativos en Arrecife y Puerto del Rosario.

Para ello la Bolsa ofrece los siguientes servicios:
1. Alquiler de viviendas:
• Oferta de viviendas en alquiler, pertenecientes a

propietarios particulares, que se encuentren en buenas
condiciones y con una adecuada relación calidad-precio.

• Gestión gratuita del proceso de alquiler de las vivien-
das (anuncio de las ofertas, visitas a la vivienda, elabora-
ción del contrato de arrendamiento y del inventario, super-
visión de la firma de los mismos y seguimiento del contrato
durante toda su duración).

• Seguro multirriesgo del hogar para la vivienda alquila-
da y seguro de garantía del cobro de la renta para el
propietario, sin coste alguno para los usuarios.

2. Compraventa de viviendas:
• Oferta de viviendas en venta, pertenecientes a pro-

pietarios particulares, que se encuentren en buenas
condiciones y con una adecuada relación calidad-precio.

• Gestión gratuita del proceso de compraventa de las
viviendas (anuncio de las ofertas, visitas a la vivienda,
elaboración del contrato de compraventa y supervisión de
la firma de los mismos).

3. Hipoteca Joven Canaria:
Se ofrece la posibilidad de financiar la adquisición de una

vivienda nueva, de segunda mano o de autoconstrucción, en
unas condiciones especiales mediante la Hipoteca Joven
Canaria.

4. Información y Asesoramiento:
La Bolsa facilita gratuitamente información y asesora-

miento técnico y jurídico en todos los aspectos relacionados
con el alquiler o la compraventa de viviendas.

Resultados:
Desde el inicio del programa hasta junio del 2004 el

programa ha desarrollado las siguientes actuaciones:

EJERCICIO OBJETIVOS 
INICIALES 

CALIFICACIONES % DE EJECUCIÓN 
DE OBJETIVOS 

2003 125 183 146’40% 
2004 (hasta septiembre) 125 252 201’60% 
Total acumulado 250 435 174% 

Arrendamiento de Viviendas 
INFORMACIÓN Y 

ASESORAMIENTO 
A JÓVENES 

INFORMACIÓN Y 
ASESORAMIENTO 
A PROPIETARIOS 

VIVIENDAS 
ALQUILADAS 

JÓVENES 
ALOJADOS 

Ejercicio 1998:           1.915 
Ejercicio 1999:           7.148 
Ejercicio 2000:         13.774 
Ejercicio 2001:         21.153 
Ejercicio 2002:         22.147 
Ejercicio 2003:         31.024 
Ejercicio 2004:         15.704  
Total acumulado  112.865 

Ejercicio 1998:           335 
Ejercicio 1999:        2.479 
Ejercicio 2000:        3.571 
Ejercicio 2001:        4.735 
Ejercicio 2002:        6.110 
Ejercicio 2003:        9.253 
Ejercicio 2004:        5.402 
Total acumulado 31.885 

Ejercicio 1998:            21 
Ejercicio 1999:          135 
Ejercicio 2000:          312 
Ejercicio 2001:          412 
Ejercicio 2002:          556 
Ejercicio 2003:          748 
Ejercicio 2004:          386  
Total acumulado   2.496 

Ejercicio 1998:            55 
Ejercicio 1999:          299 
Ejercicio 2000:          664 
Ejercicio 2001:          977 
Ejercicio 2002:       1.359 
Ejercicio 2003:       1.743 
Ejercicio 2004:          797  
Total acumulado   5.071 
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2.- ACTUACIONES INCLUIDAS EN EL CONVENIO CON EL
MINISTERIO DE FOMENTO.

El Real Decreto 1/2002, de 11 de enero, sobre medidas
de financiación de actuaciones protegidas en materia de
vivienda y suelo del Plan 2002-2005 establece una serie de
medidas de financiación para la adquisición de viviendas
de nueva construcción calificadas como de Régimen Ge-
neral y Especial en Venta, así como para la adquisición
protegida de viviendas existentes.

Estas medidas de financiación consisten en:
- Préstamos cualificados al adquirente.
- Subsidiación de préstamos a adquirentes.
- Ayudas estatales directas a la entrada (AEDE).
Dentro de las ayudas directas a la entrada distinguimos:

• AEDE básica: Consisten en el abono de un determi-
nado porcentaje (graduable según los niveles de ingresos
de los solicitantes) del precio total de la vivienda.

Podrán obtenerlas aquellos solicitantes cuyos ingresos
familiares no excedan de 3,5 veces el SMI.

• AEDE especial: Con independencia de las cuantías
básicas mencionadas, los adquirentes cuyos ingresos fami-
liares no excedan de 3,5 veces el SMI podrán obtener
ayudas adicionales atendiendo a sus circunstancias perso-
nales. Concretamente para los jóvenes de edad no superior
a 35 años se establece una ayuda adicional de 3.000 euros.”
Lo que comunico a VE, a los efectos previstos en el

artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.
Santa Cruz de Tenerife, a 5 de noviembre de 2004.-

EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0270 Del Gobierno a la pregunta del Sr. diputado
D. Alejandro José Díaz Hernández, del GP Popular, sobre
lonja en el Puerto de la Tiñosa, Tías, dirigida al Sr. consejero
de Agricultura, Ganadería, Pesca y Alimentación.

(Publicación: BOPC núm. 125, de 9/8/04.)
(Registro de entrada núm. 2.162, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO
CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.9.- Del Sr. diputado D. Alejandro José Díaz Hernández,
del GP Popular, sobre Lonja en el Puerto de la Tiñosa,
Tías, dirigida al Sr. consejero de Agricultura, Ganadería,
Pesca y Alimentación.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a la

pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada al señor
diputado que la formuló conforme a lo ordenado por la
Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener por
recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, y en relación a la pregunta con ruego de respues-
ta escrita formulada por el Sr. diputado D. Alejandro José
Díaz Hernández, del Grupo Parlamentario Popular, sobre:

LONJA EN EL PUERTO DE LA TIÑOSA, TÍAS,

recabada la información de la Consejería de Agricultura,
Ganadería, Pesca y Alimentación, cúmpleme trasladar a
VE la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el
siguiente:

“El proyecto denominado ‘Construcción de edificio de
uso preferentemente pesquero para el equipamiento por-
tuario del núcleo de Puerto del Carmen’ en el termino
municipal de Tías, isla de Lanzarote, fue contratado a la
empresa Lanzagrava SL el 7 de agosto de 2002 por un
importe de 346.160,02 €. Posteriormente se realizó un
modificado el 17 de diciembre de 2003 por un importe total
de 401.864,19 €, la obra fue recibida por la Intervención
General el 23 de abril de 2004.

En dicha obra se contemplaba la demolición del antiguo
edificio donde se encontraba la cámara de fresco, el
generador de hielo y el silo y su traslado al nuevo edificio.

En el nuevo edificio se encuentra la lonja y/o la zona para
primera venta donde se encuentra la fábrica de hielo el silo
de almacenamiento y una cámara de fresco, el resto del
edificio alberga los aseos, diferentes oficinas y local para
los pescadores.

Actualmente la Cofradía de Pescadores de San Ginés se
encuentra en trámite para solicitar la concesión administrativa
del edificio al Servicio de Puertos, que es el actual propietario
del suelo y que gestiona su utilización.”
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Lo que comunico a VE, a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 4 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0271 Del Gobierno a la pregunta del Sr. diputado
D. Jorge Alberto Rodríguez Pérez, del GP Popular, sobre
servicios sanitarios a ciudadanos de la Unión Europea en
estancia temporal, dirigida a la Sra. consejera de Sanidad.

(Publicación: BOPC núm. 125, de 9/8/04.)
(Registro de entrada núm. 2.163, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO
CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.10.- Del Sr. diputado D. Jorge Alberto Rodríguez
Pérez, del GP Popular, sobre servicios sanitarios a ciuda-
danos de la Unión Europea en estancia temporal, dirigida
a la Sra. consejera de Sanidad.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a la

pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada al señor
diputado que la formuló conforme a lo ordenado por la
Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener por
recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno y en relación a la pregunta con ruego de respues-
ta escrita, formulada por el Sr. diputado D. Jorge Alberto
Rodríguez Pérez, del Grupo Parlamentario Popular, sobre:

SERVICIOS SANITARIOS A CIUDADANOS DE LA UNIÓN EUROPEA EN

ESTANCIA TEMPORAL,

recabada la información de la Consejería de Sanidad,
cúmpleme trasladar a VE, la contestación del Gobierno,
cuyo contenido es el siguiente:

“El artículo 4 del Real Decreto 1.247/2002, de 3 de diciembre,
por el que se regula la gestión del Fondo de Cohesión Sanitaria
(BOE nº 290, de 4 de diciembre), establece el mecanismo de
distribución de la compensación del Fondo de Cohesión
Sanitaria a las Comunidades Autónomas por la asistencia
sanitaria prestada a desplazados a cargo de la institución de
otro Estado. La cuantía global de la compensación será igual

al saldo neto positivo correspondiente al gasto real, resultante
de la diferencia entre el importe recaudado en concepto de
prestaciones de asistencia sanitaria dispensada en estación
temporal a ciudadanos cuya asistencia recibida sea a cargo de
la institución de otro Estado y el importe efectivamente
pagado por España, por la asistencia sanitaria dispensada a
ciudadanos cuando la misma sea a cargo del Estado español
durante su estancia temporal en otros Estados. La distribución
entre comunidades autónomas del saldo neto se realizará en
función proporcional a la facturación que cada comunidad
autónoma presente por dicho concepto.

El saldo neto se comunica por parte del Ministerio de
Trabajo y Asuntos Sociales al Ministerio de Sanidad y
Consumo y éste último informa a las comunidades autónomas
en el seno del Consejo Interterritorial de Salud.

Del mecanismo compensador previsto, la única variable
que conoce la comunidad autónoma es el volumen de
facturación propio por este concepto. No conoce el de
otras Comunidades Autónomas ni el saldo neto, al ser éste
una combinación de otras variables, todo ello hasta tanto se
informe en el Consejo Interterritorial de Salud.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 4 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0272 Del Gobierno a la pregunta del Sr. diputado
D. Jorge Alberto Rodríguez Pérez, del GP Popular, sobre
asistencia sanitaria a ciudadanos de la Unión Europea en
estancia temporal, dirigida a la Sra. consejera de Sanidad.

(Publicación: BOPC núm. 125, de 9/8/04.)
(Registro de entrada núm. 2.164, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.11.- Del Sr. diputado D. Jorge Alberto Rodríguez
Pérez, del GP Popular, sobre asistencia sanitaria a ciuda-
danos de la Unión Europea en estancia temporal, dirigida
a la Sra. consejera de Sanidad.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a la

pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada al señor
diputado que la formuló conforme a lo ordenado por la
Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener por
recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.
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Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno y en relación a la pregunta con ruego de respues-
ta escrita, formulada por el Sr. diputado D. Jorge Alberto
Rodríguez Pérez, del Grupo Parlamentario Popular, sobre:

ASISTENCIA SANITARIA A CIUDADANOS DE LA UNIÓN EUROPEA
EN ESTANCIA TEMPORAL,

recabada la información de la Consejería de Sanidad,
cúmpleme trasladar a VE, la contestación del Gobierno,
cuyo contenido es el siguiente:

“El número de asistencias sanitarias dispensadas por
esta Comunidad Autónoma durante el año 2003 a ciuda-
danos extranjeros de la Unión Europea desplazados a
Canarias en estancia temporal es de 22.700 atenciones.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 4 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0273 Del Gobierno a la pregunta del Sr. diputado
D. Jorge Alberto Rodríguez Pérez, del GP Popular, sobre
gasto de servicios sanitarios a ciudadanos de la Unión
Europea en estancia temporal, dirigida a la Sra. consejera
de Sanidad.

(Publicación: BOPC núm. 125, de 9/8/04.)
(Registro de entrada núm. 2.165, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO
CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.12.- Del Sr. diputado D. Jorge Alberto Rodríguez
Pérez, del GP Popular, sobre gasto de servicios sanitarios
a ciudadanos de la Unión Europea en estancia temporal,
dirigida a la Sra. consejera de Sanidad.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada
al señor diputado que la formuló conforme a lo ordena-
do por la Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda
tener por recibida dicha contestación y dado curso a la
misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno y en relación a la pregunta con ruego de respues-
ta escrita, formulada por el Sr. diputado D. Jorge Alberto
Rodríguez Pérez, del Grupo Parlamentario Popular, sobre:

GASTO DE SERVICIOS SANITARIOS A CIUDADANOS DE LA UNIÓN
EUROPEA EN ESTANCIA TEMPORAL,

recabada la información de la Consejería de Sanidad,
cúmpleme trasladar a VE, la contestación del Gobierno,
cuyo contenido es el siguiente:

“El gasto ocasionado a la Comunidad Autónoma por la
prestación de servicios sanitarios durante el año 2003 a
ciudadanos extranjeros de la Unión Europea fue de
5.903.494,23 €.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 4 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0274 Del Gobierno a la pregunta del Sr. dipu-
tado D. Jorge Alberto Rodríguez Pérez, del GP Popular,
sobre gasto farmacéutico de ciudadanos de la Unión
Europea en estancia temporal, dirigida a la Sra. consejera
de Sanidad.

(Publicación: BOPC núm. 125, de 9/8/04.)
(Registro de entrada núm. 2.166, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO
CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.13.- Del Sr. diputado D. Jorge Alberto Rodríguez
Pérez, del GP Popular, sobre gasto farmacéutico de ciuda-
danos de la Unión Europea en estancia temporal, dirigida
a la Sra. consejera de Sanidad.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada
al señor diputado que la formuló conforme a lo ordena-
do por la Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda
tener por recibida dicha contestación y dado curso a la
misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.
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Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de respues-
ta escrita, formulada por el Sr. diputado D. Jorge Alberto
Rodríguez Pérez, del Grupo Parlamentario Popular,
sobre:

GASTO FARMACÉUTICO DE CIUDADANOS DE LA UNIÓN EUROPEA

EN ESTANCIA TEMPORAL,

recabada la información de la Consejería de Sanidad,
cúmpleme trasladar a VE, la contestación del Gobierno,
cuyo contenido es el siguiente:

“El volumen de gasto farmacéutico por acuerdos in-
ternacionales correspondiente al periodo 2003, fue de
1.177.620,71 €.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 4 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0275 Del Gobierno a la pregunta de la Sra. dipu-
tada D.ª Amparo Martín Martín, del GP Socialista Ca-
nario, sobre corte de suministro eléctrico en el Hospital
General de La Palma, dirigida a la Sra. consejera de
Sanidad.

(Publicación: BOPC núm. 125, de 9/8/04.)
(Registro de entrada núm. 2.167, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO
CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.14.- De la Sra. diputada D.ª Amparo Martín Martín,
del GP Socialista Canario, sobre corte de suministro
eléctrico en el Hospital General de La Palma, dirigida a
la Sra. consejera de Sanidad.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada
a la señora diputada que la formuló conforme a lo
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de respuesta
escrita, formulada por la Sra. diputada D.ª Amparo Martín
Martín, del Grupo Parlamentario Socialista Canario, sobre:

CORTE DE SUMINISTRO ELÉCTRICO EN EL HOSPITAL GENERAL DE
LA PALMA,

recabada la información de la Consejería de Sanidad,
cúmpleme trasladar a VE, la contestación del Gobierno,
cuyo contenido es el siguiente:

“Con relación al corte de energía eléctrica que se produ-
jo el pasado 21 de marzo de 2004 en la isla de La Palma
desde las 12:55 horas hasta las 15:15 y sucesivos cortes
posteriores, concretamente, de 15:20 a 15:25 y de 15:28 a
15:35, se da respuesta a las siguientes cuestiones planteadas
en la referida pregunta:

1.- Aparatos que han sufrido avería por especialidades:
1.1 Servicios Generales:
1.1.1. Interruptor de conmutación del Centro de

Transformación.
Valoración: 4.786,00 euros.
1.1.2. Fusibles de la UPS y máquina fuera de servicio.
Valoración: 720,00 euros.
1.1.2. 46 unidades de fluorescentes, cebadores y

reactancias
Valoración: 420,00 euros.

1.2 Servicio de Laboratorio:
1.2.1 Centrífuga.
Valoración: 1.087,00 euros.
1.2.2. Reactivos de laboratorio
Valoración: 800,00 euros.

1.3. Servicios Médicos y Quirúrgicos:
1.3.1. Seis desfibriladores
Valoración: 9.600,00 euros.

1.4. Servicio de Informática:
1.4.1 Dos impresoras HP4300N
Valoración: 3.906,00 euros.
1.4.2. Tres equipos de microinformática
Valoración: 3.045,00 euros
1.4.3. Tres switch pequeños (24 bocas)
Valoración: 3.168,57 euros
1.4.4. Un procesador Intel Power 4 a 1,2 Ghz.
Valoración: 4.800,00 euros
1.4.5. Un disco duro del sistema defunct
Valoración: 740,20 euros.

2.- Aparatos que hay que reponer:
Los referidos en el punto 1.

3.- Importe final de las pérdidas ocasionadas en material
y otros:

Valoración en material 33.072,77 EUROS
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Independientemente del deterioro material, se contabili-
zaron alrededor de 20 horas de inactividad en los servicios,
afectando a funciones vitales en la organización. Asimis-
mo, la pérdida de actividad de estos servicios llevó implí-
cito el trabajo de un equipo de técnicos del Servicio de
Informática y Comunicaciones en horarios de mañana,
tarde y noche con el objeto de recuperar todos los equipos
posibles, así como la reducción del impacto causado por
dichas averías.

4.- Reposición de la UPS, empresa a la que se compra e
importe de la misma:

La UPS actualmente instalada ha sido adquirida a la
empresa RWE PILLER por un importe de 117.500,00
euros.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 4 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0276 Del Gobierno a la pregunta Del Sr. dipu-
tado D. Jorge Alberto Rodríguez Pérez, del GP Popular,
sobre afectados por olas de calor atendidos por el
Sistema Sanitario Público en 2002 y 2003, dirigida a la
Sra. consejera de Sanidad.

(Publicación: BOPC núm. 129, de 13/9/04.)
(Registro de entrada núm. 2.168, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.15.- Del Sr. diputado D. Jorge Alberto Rodríguez
Pérez, del GP Popular, sobre afectados por olas de calor
atendidos por el Sistema Sanitario Público en 2002 y 2003,
dirigida a la Sra. consejera de Sanidad.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a la

pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada al señor
diputado que la formuló conforme a lo ordenado por la
Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener por
recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de respuesta

escrita, formulada por el Sr. diputado D. Jorge Alberto
Rodríguez Pérez, del Grupo Parlamentario Popular, sobre:

AFECTADOS POR OLAS DE CALOR ATENDIDOS POR EL SISTEMA

SANITARIO PÚBLICO EN 2002 Y 2003,

recabada la información de la Consejería de Sanidad,
cúmpleme trasladar a VE, la contestación del Gobierno,
cuyo contenido es el siguiente:

“El análisis de la información contenida en la base de
datos del Conjunto Mínimo Básico de Datos al alta hospi-
talaria (CMBD), dependiente del Servicio de Control de
Gestión de la Dirección General de Programas Asistenciales
del Servicio Canario de la Salud y que contiene datos
referidos a pacientes ingresados, da el siguiente resultado:

Año 2002: 4 ingresos (En uno de los casos la patología
relacionada con el calor figura como diagnóstico principal
y en tres casos como diagnóstico secundario).

Año 2003: 2 ingresos (En ambos casos la patología
relacionada con el calor figura como diagnóstico secundario).

En relación con la patología atendida en los Servicios de
Urgencias, no es factible conocer qué episodios atendidos
están relacionados con el calor ya que la información que
se recoge en estos servicios no se encuentra codificada
siendo su acceso muy difícil y limitado.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 4 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0277 Del Gobierno a la pregunta del Sr. diputado
D. Jorge Alberto Rodríguez Pérez, del GP Popular, sobre
protocolo de actuación en cuadro clínico derivado de altas
temperaturas, dirigida a la Sra. consejera de Sanidad.

(Publicación: BOPC núm. 129, de 13/9/04.)
(Registro de entrada núm. 2.169, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.16.- Del Sr. diputado D. Jorge Alberto Rodríguez
Pérez, del GP Popular, sobre protocolo de actuación en
cuadro clínico derivado de altas temperaturas, dirigida a la
Sra. consejera de Sanidad.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a la

pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada al señor
diputado que la formuló conforme a lo ordenado por la
Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener por
recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
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de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de respuesta
escrita, formulada por el Sr. diputado D. Jorge Alberto
Rodríguez Pérez, del Grupo Parlamentario Popular, sobre:

PROTOCOLO DE ACTUACIÓN EN CUADRO CLÍNICO DERIVADO DE

ALTAS TEMPERATURAS,

recabada la información de la Consejería de Sanidad,
cúmpleme trasladar a VE, la contestación del Gobierno,
cuyo contenido es el siguiente:

“La red asistencial del Servicio Canario de Salud está
capacitada para afrontar adecuadamente la atención de
todas las personas que lleguen al mismo por las patologías
agudas de todo tipo y entre ellas las relacionadas con
exposición a altas temperaturas.

Asimismo, la Consejería de Sanidad desarrolla activida-
des específicas en relación con dos aspectos fundamentales

de este tema como son la implantación de un sistema de
información y vigilancia para conocer el impacto de las altas
temperaturas en la salud de la población canaria y el desarro-
llo de actividades informativas para prevenir la aparición de
estos procesos en la población de riesgo. Por otro lado
participa en el ‘Plan de Acciones Preventivas contra los
efectos del exceso de temperatura sobre la salud’, del
Ministerio de Sanidad y Consumo por este tema.

Más concretamente las actividades organizadas son:
1. Sistema de información y vigilancia: es un sistema

específico de información que funcionó hasta el 1 de
octubre, elaborado en julio de 2004 y requirió el envío
diario de los siguientes datos:

• Nº de fallecimientos relacionados específicamente con
el exceso de calor .

• Nº de pacientes ingresados por causas atribuibles al
exceso de calor.

• Nº de pacientes atendidos por causas atribuibles al
exceso de calor.

• Nº de pacientes atendidos en urgencias.
Se establece una persona de referencia en cada centro

sanitario participante y un sistema de transmisión de la
información con periodicidad diaria, vía fax y correo
electrónico.

Los centros sanitarios participantes son:

También el Servicio de Urgencias de Canarias (SUC), en
situación de alerta, notifica las incidencias relativas a este
tema.

Posteriormente los datos que se reciben, se agregan
por provincia y se remiten diariamente al Ministerio de
Sanidad y Consumo.

2. Información sanitaria:
Dentro de este campo, se trabaja en el desarrollo de

actividades de información para prevenir la aparición de
casos en relación con esta causa. Específicamente:

Población:
Se ha realizado material divulgativo con información y

consejos orientados a los riesgos más frecuentes del vera-
no, que incluye recomendaciones específicas dirigidas a
minimizar el impacto del exceso de calor en los colectivos
más vulnerables (niños y ancianos).

Profesionales sanitarios:
• Igualmente se ha trabajado en el diseño de un material

informativo dirigido a los profesionales sanitarios de Aten-
ción Primaria (fundamentalmente enfermería y trabajado-
res sociales) con instrucciones básicas para la práctica
habitual de estos profesionales (visitas a domicilio, trabajo
con pacientes crónicos, etc.).

• Por otro lado se le está dando la máxima difusión al
documento dirigido a profesionales sanitarios que fue
elaborado por el Ministerio de Sanidad y accesible a través
de su página web.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 4 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.
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6L/PE-0279 Del Gobierno a la pregunta de la Sra. diputada
D.ª María Concepción López Cruz, del GP Popular, sobre
grado de ejecución de las actuaciones en Fuerteventura,
dirigida al Sr. consejero de Infraestructuras, Transportes y
Vivienda.

(Publicación: BOPC núm. 129, de 13/9/04.)
(Registro de entrada núm. 2.199, de 8/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.17.- De la Sra. diputada D.ª María Concepción López
Cruz, del GP Popular, sobre grado de ejecución de las
actuaciones en Fuerteventura, dirigida al Sr. consejero de
Infraestructuras, Transportes y Vivienda.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a la

pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada a la
señora diputada que la formuló conforme a lo ordenado por
la Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener por
recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, y en relación a la pregunta con ruego de respuesta
escrita formulada por la Sra. diputada D.ª María Concepción
López Cruz, del Grupo Parlamentario Popular, sobre:

GRADO DE EJECUCIÓN DE LAS ACTUACIONES EN FUERTEVENTURA,

recabada la información de la Consejería de Infraestructuras,
Transportes y Vivienda, cúmpleme trasladar a VE la
contestación del Gobierno, cuyo contenido es el siguiente:

“EN MATERIA DE CARRETERAS.
Las actuaciones que desarrolla el Departamento en la

Isla en el presente ejercicio 2004, referidas a las obras y
proyectos, se ejecutan, esencialmente, a través de los
siguientes Planes y Programas:

• Convenio de Colaboración entre el Ministerio de
Fomento y el Gobierno de Canarias en materia de
Carreteras, suscrito en abril de 1997.

• Plan Cofinanciado de Mejora de la Red Viaria de Canarias.
• Plan Cofinanciado de Acondicionamiento de las

Carreteras de Canarias.
• Otros.

1) Convenio de Carreteras.
OBRAS EN EJECUCIÓN.-
Se encuentra en ejecución la siguiente obra:
Carretera FV-2 Puerto del Rosario-Morro Jable: tramo:

Pecenescal-Valluelo.
Fecha de inicio: 9 de junio de 2001.
Fecha contractual de terminación: 8 de junio de 2005.
Presupuesto vigente: 33.317.373 €.
Longitud: 7,5 Km.
Grado de ejecución: 75%.
Se encuentra en tramitación, e incluido en la previsión de

los Presupuestos de 2005, un Proyecto Complementario de
la Obra.

EN PROYECTO.-
Existen cuatro A.T. para redactar sendos Proyectos de

Construcción:
A.1) FV-1: Puerto del Rosario-Corralejo.
Tramo: La Caldereta-Corralejo.
Pendiente de la Declaración de Impacto Ambiental

(DIA) por la Cotmac.
A.2) FV-1: Puerto del Rosario-Corralejo.
Tramo: Puerto del Rosario-La Caldereta.
Proyecto de Trazado preparado para enviar a la Consejería de

MA y OT para DIA, pero como este tramo es continuación del
anterior, y están conectados, estamos a la espera del resultado
de la DIA de aquél para adaptar lo que sea necesario en éste.

B.1) FV-2: Puerto del Rosario-Morro Jable.
Tramo: Aeropuerto-Cruce Pozo Negro.
En este tramo se han incluido unas modificaciones

recientemente a petición del Cabildo Insular de FV y se
está concluyendo el Proyecto Trazado para su posterior
tramitación de Evaluación del Impacto Ecológico.

B.2) FV-2: Puerto del Rosario-Morro Jable.
Tramo: Variante Costa Calma-Pecenescal.
Proyecto de Trazado preparado para enviar a la Consejería

de MA y OT para DIA.

2) Plan cofinanciado de mejora de la red viaria.
Este convenio tiene vigencia hasta 31 de diciembre de 2006.
El 50% de la financiación corresponde a la Comunidad

Autónoma de Canarias y el otro 50% al Cabildo Insular de
Fuerteventura.

A. OBRAS FINANCIADAS POR LA COMUNIDAD AUTÓNOMA DE

CANARIAS.-
De las cinco actuaciones que recoge este Plan

Cofinanciado para la isla de Fuerteventura se han ejecu-
tado tres, y están recogidas en las previsiones de los
presupuestos de 2005, pendientes de contratación las dos
restantes, conforme a la relación siguiente:

Ejecutadas
1. Carril adicional circulación lenta en Giniginamar y

Glorieta de acceso.
2. Vía medular de Puerto del Rosario. 2ª Fase.
En ejecución
3. Mejora de acceso a Gran Tarajal y Circunvalación 1ª

Fase.
(Grado de ejecución 30%)
Pendientes de contratación
4. Mediana FV-2: Puerto del Rosario-Aeropuerto (mejora

de seguridad y alumbrado).
5. Acondicionamiento y mejora de FV-20- 2ª Fase.
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B. OBRAS FINANCIADAS POR EL CABILDO INSULAR DE

FUERTEVENTURA.-
De las ocho actuaciones que recoge este Plan Cofinanciado

para la isla de Fuerteventura, se han ejecutado tres, se
encuentran en ejecución dos, y pendientes de contratación
las tres restantes, conforme a la relación siguiente:

Ejecutadas
1. Ensanche carretera FV-2 actual entre PK 10+000 y

PK 22+000
2. Glorieta de Juan Gopar
3. Glorieta de Tarajalejo
En ejecución
4. Acondicionamiento FV-1 actual -5ª Fase (Puerto del

Rosario-Parque Holandés)
5. Acondicionamiento y mejora FV-10
Pendiente contratación
6. Nudo de acceso a Morro Jable en ‘El Ciervo’
7.  Acondic ionamiento  y  mejora  de  FV-20

(Pto. Rosario-Antigua-Tuineje-Gran Tarajal)- 1ª F
8 .  Acondic ionamiento  de  la  FV-413

(Antigua-Triquivijate) y circunvalación a Antigua.

3) Plan cofinanciado de acondicionamiento de las
carreteras de Canarias.

Para el presente ejercicio de 2004, esta consejería
tiene previsto abonar la cantidad de 1.431.772,00 euros,
siempre y cuando, como establece este Plan Cofinancia-
do, el Cabildo de Fuerteventura justifique la inversión
correspondiente.

4) Otros.
Además de lo anterior, el Gobierno de Canarias ha

invertido en el presente ejercicio 2004, en la Mejora y
Acondicionamiento de la FV-20. Tramo: Tesjuate-Casillas
del Ángel, la cantidad de 240.405,00 euros.

EN MATERIA DE AGUAS.
Para el presente ejercicio, la Dirección General de Aguas

tiene fijada la actuación:
EDARs, Colector, Estación de Bombeo e Impulsión de

Pájara (Plan de Saneamiento, Depuración y Reutilización).
La citada actuación tiene un presupuesto vigente de

2.869.369,35 €, y una anualidad para este año de
980.000,00 €.

Para su ejecución se convocó concurso de proyecto y
obra que fue adjudicado a la empresa Degremont, en
diciembre de 2003. Durante el presente año se ha redacta-
do el proyecto y tramitado la correspondiente declaración
de Impacto Ecológico, que ha sido otorgada en el pasado
mes de julio, por lo que actualmente se está en la fase de
aprobación del proyecto, a la que seguirá el comienzo de
las obras, cuyo plazo de ejecución es de 18 meses.

EN MATERIA DE PUERTOS.
La única obra contratada actualmente por la consejería en

Fuerteventura es la de Ampliación del Puerto de Gran Tarajal,
que ejecuta la UTE Dragados & Satocan, SA.

El estado actual de las obras es el siguiente:
Se han construido los cuatro cajones flotantes que cons-

tituyen la ampliación del dique norte y se está en espera de
poder fondearlos en su lugar definitivo.

Por otra parte se ha dado cumplimiento al condicionante
de la Cotmac con relación al trasplante del sebadal afecta-
do por las obras, habiéndose realizado la experiencia
experimental con todo éxito.

En los próximos meses se prevé ejecutar las siguientes
actuaciones:

Realizar el total del trasplante del sebadal que queda en
la traza del dique, acondicionar el fondo para ejecutar la
banqueta de apoyo de los cajones, colocación de los
mismos y relleno de sus celdas y sellado de las mismas con
hormigón. Una vez protegida la dársena de los temporales
del segundo cuadrante procederemos a construir las obras
interiores como son la escollera de ribera, los pantalanes y
las explanadas.

La cantidad certificada hasta la fecha es de 2.549.314,51€
que representa el 24% del presupuesto de adjudicación que
asciende a 10.543.371,62€, si bien el grado de ejecución es
mayor por estar determinadas partidas pendientes de
completa finalización para ser certificadas.

EN MATERIA DE TRANSPORTES.
Las competencias en materia de transportes terrestres

fueron transferidas a los Cabildos Insulares en virtud del
Decreto 159/1994, de Transferencias de Funciones de la
Administración Pública de la Comunidad Autónoma de
Canarias a los Cabildos Insulares en materia de Transpor-
tes Terrestres y por Cable, por lo que no procede la
ejecución directa por parte del departamento. No obstante,
las cantidades presupuestadas para el año 2004 y que
corresponden al Cabildo Insular de Fuerteventura por el
Servicio 90.- son las siguientes:

- Coste efectivo transferencia gastos de personal
Cabildo Insular de Fuerteventura, Decreto 94/89.-
Importe anual en euros: 2.210.

- Coste efectivo transferencia gastos de personal
Cabildo Insular de Fuerteventura, Decreto 146/97.-
Importe anual en euros: 56.411.

- Coste efectivo Transferencia gastos corrientes
Cabildo Insular de Fuerteventura, Decreto 146/97.-
Importe anual en euros: 10.604.

- Coste efectivo transferencias de capital Cabildo
Insular de Fuerteventura, Decreto 146/97.- Importe anual
en euros: 402.736.

En relación con los contratos-programas a suscribir
entre el Estado y el Gobierno de Canarias para la financia-
ción del transporte público regular de viajeros por carrete-
ra, se está en pleno proceso de negociación, lo que llevará
a la firma de los convenios insulares con los siete cabildos
que ejecutarán las correspondientes partidas.

Por lo que respecta a las subvenciones al transporte
discrecional, tanto de mercancías como de viajeros, que se
ejecutaban hasta ahora por parte de la Dirección General
de Transportes, se lleva a cabo la elaboración de un
convenio por el que se transferirán las cantidades presu-
puestadas en estas partidas, de forma que sea cada Cabildo
el que realice la ejecución de las mismas.

EN MATERIA DE VIVIENDA.
No existe un cupo de actuaciones previamente estable-

cidas y que, en este momento, se encuentran en trámite las
que a continuación se detallan:
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1º.- Autoconstrucción Colectiva.
Un expediente de 41 viviendas con la calificación defi-

nitiva en trámite y otro de 35 viviendas con el pago del
último hito también en trámite.

2º.- Autoconstrucción Individual.
Tres expedientes con la calificación provisional en

trámite.
3º.- Vivienda Usada.
Un expediente recientemente visado y catorce expedientes

con el visado en trámite.
4º.- Rehabilitación Vivienda Rural.
Seis expedientes de subvención a los ayuntamientos

para la rehabilitación de viviendas en el medio rural que se
encuentran en trámite.

5º.- Promoción Pública.
Un expediente de redacción de proyecto para la cons-

trucción de 25 viviendas de protección oficial de promo-
ción pública en Pájara que se encuentra en fase de
licitación.”

Lo que comunico a VE, a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 5 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0280 Del Gobierno a la pregunta de la Sra. dipu-
tada D.ª María Concepción López Cruz, del GP Popular,
sobre grado de ejecución de las actuaciones en
Fuerteventura, dirigida al Sr. consejero de Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 129, de 13/9/04.)
(Registro de entrada núm. 2.170, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.18.- De la Sra. diputada D.ª María Concepción López
Cruz, del GP Popular, sobre grado de ejecución de las
actuaciones en Fuerteventura, dirigida al Sr. consejero de
Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada
a la señora diputada que la formuló conforme a lo
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de respuesta
escrita, formulada por la Sra. diputada D.ª M.ª Concepción
López Cruz, del Grupo Parlamentario Popular, sobre:

GRADO DE EJECUCIÓN DE LAS ACTUACIONES EN FUERTEVENTURA,

recabada la información de la Consejería de Turismo,
cúmpleme trasladar a VE, la contestación del Gobierno,
cuyo contenido es el siguiente:

“1. Actuaciones en materia de Promoción Turística.
Por Orden Departamental de fecha 26 de enero de 2004

se concedió al Patronato de Turismo de Fuerteventura
subvención nominada, con destino a promoción turística,
por importe de 112.509 €.

A la fecha de hoy dicha subvención se encuentra a la espera
del cumplimiento por parte del beneficiario del punto quinto del
resuelvo de la Orden de concesión, por la que debe aportar una
certificación acreditativa del órgano competente, de haberse
empleado los fondos presupuestados en la realización de la
actividad objeto de la subvención; estableciéndose el plazo
para dicha justificación hasta el 30 de diciembre de 2004.

Asimismo deberá acompañar la documentación justifi-
cativa con una declaración jurada de cumplir con el punto
sexto de esa resolución.

1. Actuaciones en materia de Infraestructuras.
La vigente Ley de Presupuestos Generales de la Comuni-

dad Autónoma contempla dos programas con actuaciones
de infraestructuras en la isla de Fuerteventura:

El Programa 516 D, que ampara el Plan Sectorial de
Infraestructura y Calidad Turística de Canarias, incluye en
su capítulo VII, el proyecto de inversión de dicho Plan para
la isla de Fuerteventura, con una dotación para el 2004 de
512.389 euros. El convenio que da cobertura a las actuacio-
nes del PICT para Fuerteventura ha sido firmado con el
Cabildo Insular el 21 de mayo del corriente año, acompañán-
dose al mismo un anexo de actuaciones. Se han celebrado las
comisiones de seguimiento que han concretado las actuacio-
nes cuya ejecución corresponderá a la Consejería de Turis-
mo y en la segunda celebrada el 15 de julio de 2004 se
acordaron las que se iniciarán con cargo a la dotación del
presente ejercicio. En cumplimiento de lo acordado se
dispone de dos proyectos en Corralejo (T.M. de La Oliva)
que debidamente supervisados se encuentran en fase de
corrección de defectos técnicos, para proceder a su licitación
en el presente ejercicio presupuestario. Con estas actuaciones
se ejecutaría la dotación presupuestaria del 2004.

En el capítulo VII del mismo programa se incluye la
financiación del Centro de Congresos y Convenciones de
Fuerteventura, con un importe de 1.202.024 euros, cantidad
que no ha sido posible librar por dificultades derivadas de
la ejecución de esta obra, iniciada en ejercicios anteriores.

En cuanto al Plan de Calidad Turística de Pájara, cuya
financiación se ha previsto en el mismo programa, ha sido
justificada la cantidad de 111.714,92 euros que supone la
totalidad de la ejecución del plan. Otro tanto ocurre con el
Plan de Calidad Turística de Betancuria, dotado con 114.192
euros en el presente ejercicio, dotado por este importe en
la anualidad del 2004 y ejecutado en su totalidad.
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El Programa 513 J, denominado infraestructuras de
costas, prevé en el capítulo VII, la cantidad de 441.631
euros para la isla de Fuerteventura, la cual se encuentra en
trámite para su abono que se imputará con cargo a las obras
que se recibirán en el presente mes de noviembre, por estar
ya ejecutadas.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 4 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0281 Del Gobierno a la pregunta de la Sra. dipu-
tada D.ª María Concepción López Cruz, del GP Popular,
sobre grado de ejecución de las actuaciones en
Fuerteventura, dirigida a la Sra. consejera de Sanidad.

(Publicación: BOPC núm. 129, de 13/9/04.)
(Registro de entrada núm. 2.171, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO
CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.19.- De la Sra. diputada D.ª María Concepción López
Cruz, del GP Popular, sobre grado de ejecución de las
actuaciones en Fuerteventura, dirigida a la Sra. consejera
de Sanidad.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a la

pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada a la
señora diputada que la formuló conforme a lo ordenado por
la Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener por
recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno y en relación a la pregunta con ruego de
respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada D.ª María
Concepción López Cruz, del Grupo Parlamentario
Popular, sobre:

GRADO DE EJECUCIÓN DE LAS ACTUACIONES EN FUERTEVENTURA,

recabada la información de la Consejería de Sanidad,
cúmpleme trasladar a VE, la contestación del Gobierno,
cuyo contenido es el siguiente:

“1.- EN RELACIÓN A INFRAESTRUCTURAS:
Remodelación y ampliación del Hospital General de

Fuerteventura.
Las obras, adjudicadas en 2003, siguen al ritmo pro-

gramado, estando actualmente en ejecución la estructu-
ra del tercio este del edificio de consultas externas, y en
excavación y cimentación el tercio oeste.

También se ha ejecutado la nueva central de gases.
Por otro lado, ha comenzado la ejecución de las obras del

servicio provisional de diálisis.
La anualidad presupuestaria será agotada totalmente.
Ampliación del Centro de Salud de Corralejo.
Ha finalizado la redacción del proyecto de ampliación,

y se ha iniciado el expediente de contratación de las obras,
que se estima estén adjudicadas el mes de noviembre.

Centro de Salud Puerto del Rosario II.
Consultorio local de Caleta de Fuste.
Consultorio local de Costa Calma.
Se encuentran tramitándose los expedientes de cesión de

los terrenos.
Consultorio local de Lajares.
Ha finalizado la redacción del proyecto arquitectónico,

que era lo programado y presupuestado para 2004.
La contratación de las obras se hará en 2005.
Ampliación del Consultorio de Gran Tarajal.
Está finalizándose la redacción del proyecto.
Se tiene prevista la contratación de la obra antes de

finalizar el ejercicio.

2.- EN RELACIÓN AL PROGRAMA DE GESTIÓN CONVENIDA:
Firmado entre la Gerencia de Servicios Sanitarios de

Fuerteventura, la Dirección del Área de Salud y la Direc-
ción del Servicio Canario de la Salud, para el ejercicio
2004, se contemplan las siguientes nuevas acciones:

ATENCIÓN PRIMARIA
2 médicos familia
2 enfermeras
1 aux. enfermería
1 aux. administrativo

ATENCIÓN ESPECIALIZADA
8 FEAs
6 Aux. enfermería
8 Celadores
11 Enfermeras
1 FIP informática
1 T.E.L.
3 Aux. administrativos

Todo este personal se encuentra desempeñando sus
servicios, excepto 3 FEAs de Atención Especializada
(2 Nefrólogos y especialista en Aparato Digestivo) que se
incorporarán a lo largo de este mes de octubre.

Además de lo anterior, teniendo en cuenta que la adop-
ción de nuevas acciones es un proceso dinámico, condicio-
nado por las necesidades asistenciales que vayan
demandándose en cada momento, se han ido autorizando
otras nuevas acciones, ya iniciadas o pendientes de inicio
que serán incorporadas como adendas al vigente Plan de
Gestión Convenida.
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ADENDAS ATENCIÓN PRIMARIA

Ya iniciadas Pendientes
6 Médico familia 5 1
5 Médico c.c. urgencias 5
3 Pediatras 1 2
9 Enfermeras 2 7
10 Aux. administrativos 3 7
2 TER 1 1
1 Matrona 1

ADENDAS ATENCIÓN ESPECIALIZADA

2 Enfermeras
4 Aux. enfermería
1 Planchadora
1 Lavandera
1 Técnico superior F.A.
1 Administrativo
1 Aux. administrativo
3 Celadores
1 Trabajador social

Por lo que respecta a la Dirección General de Atención
a las Drogodependencias, el nivel de ejecución es del cien
por cien, ya que la actuación en drogodependencias en el
territorio de la isla de Fuerteventura se realiza a través del
Cabildo de dicha isla, quien a su vez ejecuta el 100% de las
acciones programadas, para lo cual se le concede una
subvención nominada anualmente.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 4 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0283 Del Gobierno a la pregunta del Sr. dipu-
tado D. Alejandro José Díaz Hernández, del GP Popu-
lar, sobre las obras de mejora del Centro de Salud de
La Graciosa, dirigida a la Sra. consejera de Sanidad.

(Publicación: BOPC núm. 129, de 13/9/04.)
(Registro de entrada núm. 2.172, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO
CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.20.- Del Sr. diputado D. Alejandro José Díaz
Hernández, del GP Popular, sobre las obras de mejora del
Centro de Salud de La Graciosa, dirigida a la Sra. consejera
de Sanidad.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a la

pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada al señor
diputado que la formuló conforme a lo ordenado por la
Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener por
recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno y en relación a la pregunta con ruego de respues-
ta escrita, formulada por el Sr. diputado D. Alejandro José
Díaz Hernández, del Grupo Parlamentario Popular, sobre:

LAS OBRAS DE MEJORA DEL CENTRO DE SALUD DE LA GRACIOSA,

recabada la información de la Consejería de Sanidad,
cúmpleme trasladar a VE, la contestación del Gobierno,
cuyo contenido es el siguiente:

“La Gerencia de Servicios Sanitarios de Lanzarote ha
acondicionado un local para uso temporal en la sede de la
cofradía de pescadores.

En las previsiones del programa de mejora de las
Infraestructuras Sanitarias de Canarias se contempla una
inversión a partir del año 2007 de 294.000 euros destinados
a la construcción de un nuevo edificio.

Se ha solicitado al Ayuntamiento de Teguise una parcela
para poder llevar a cabo la edificación señalada, no
obteniéndose respuesta hasta la fecha.

Existe en la isla un antiguo edificio del Instituto Social
de la Marina, en estado ruinoso, que se utilizó anteriormen-
te como consultorio, y que, si fuera cedido al Gobierno de
Canarias, podría ser demolido para construir en el solar
resultante el nuevo centro, en caso de no disponer de suelo
municipal.

En caso de contarse con un solar apropiado en breve, la
inversión sería adelantada al año próximo.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 4 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0285 Del Gobierno a la pregunta de la Sra. dipu-
tada D.ª María Concepción López Cruz, del GP Popular,
sobre grado de ejecución de las actuaciones en
Fuerteventura, dirigida al Sr. consejero de Medio Ambiente
y Ordenación Territorial.

(Publicación: BOPC núm. 129, de 13/9/04.)
(Registro de entrada núm. 2.200, de 8/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:
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6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS
6.21.- De la Sra. diputada D.ª María Concepción López

Cruz, del GP Popular, sobre grado de ejecución de las
actuaciones en Fuerteventura, dirigida al Sr. consejero de
Medio Ambiente y Ordenación Territorial.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada
a la señora diputada que la formuló conforme a lo
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento, no insertándose el anexo adjunto a la
contestación de referencia que queda para su consulta en la
Secretaría General de la Cámara.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario
del Gobierno, y en relación a la pregunta con ruego
de respuesta escrita formulada por la Sra. diputada
D.ª María Concepción López Cruz, del GP Popular,
sobre:

GR A D O  D E E J E C U C I Ó N  D E  L A S  A C T U A C I O N E S  E N

FUERTEVENTURA,

recabada la información de la Consejería de Medio
Ambiente y Ordenación Territorial, cúmpleme trasladar
a VE la contestación del Gobierno, cuyo contenido se
encuentra reflejado en el anexo que se acompaña.

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 5 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0286 Del Gobierno a la pregunta de la
Sra. diputada D.ª Cristina Tavío Ascanio, del GP Popu-
lar, sobre las obras de construcción del Centro de Salud
de Tincer, dirigida a la Sra. vicepresidenta y consejera de
Sanidad.

(Publicación: BOPC núm. 129, de 13/9/04.)
(Registro de entrada núm. 2.173, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS
6.22.- De la Sra. diputada D.ª Cristina Tavío Ascanio,

del GP Popular, sobre las obras de construcción del Centro
de Salud de Tíncer, dirigida a la Sra. vicepresidenta y
consejera de Sanidad.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada
a la señora diputada que la formuló conforme a lo
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno y en relación a la pregunta con ruego de
respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada
D.ª Cristina Tavío Ascanio, del Grupo Parlamentario
Popular, sobre:

LAS OBRAS DE CONSTRUCCIÓN DEL CENTRO DE SALUD DE
TÍNCER,

recabada la información de la Consejería de Sanidad,
cúmpleme trasladar a VE, la contestación del Gobierno,
cuyo contenido es el siguiente:

“La obra inicial tenía prevista su finalización en 2004.
No obstante, con posterioridad al inicio de la obra, el
Servicio Canario de la Salud decidió la inclusión en el
centro de un punto de urgencias, lo que implicó un aumento
de superficie, una modificación profunda del proyecto y un
aumento de plazo y presupuesto.

La ejecución de las obras ha estado suspendida, mien-
tras se redactaba el proyecto modificado incorporando
el P.C. Urgencias. Una vez supervisado el proyecto y
contratado el modificado, las obras se reanudaron en
septiembre, ejecutándose en estos momentos a buen
ritmo.

La estructura ha finalizado, y la ejecución en estos mo-
mentos afecta a los capítulos de cerramientos, instalaciones
y tabiquería.

La finalización de las obras está prevista para el último
cuatrimestre del próximo ejercicio.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 4 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.
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6L/PE-0287 Del Gobierno a la pregunta de la Sra. dipu-
tada D.ª Cristina Tavío Ascanio, del GP Popular, sobre
inicio de las obras del Hospital del Norte de Tenerife,
dirigida a la Sra. vicepresidenta y consejera de Sanidad.

(Publicación: BOPC núm. 129, de 13/9/04.)
(Registro de entrada núm. 2.174, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO
CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.23.- De la Sra. diputada D.ª Cristina Tavío Ascanio,
del GP Popular, sobre inicio de las obras del Hospital del
Norte de Tenerife, dirigida a la Sra. vicepresidenta y
consejera de Sanidad.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a la

pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada a la
señora diputada que la formuló conforme a lo ordenado por
la Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener por
recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno y en relación a la pregunta con ruego de respues-
ta escrita, formulada por la Sra. diputada D.ª Cristina Tavío
Ascanio, del Grupo Parlamentario Popular, sobre:

INICIO DE LAS OBRAS DEL HOSPITAL DEL NORTE DE TENERIFE,

recabada la información de la Consejería de Sanidad,
cúmpleme trasladar a VE, la contestación del Gobierno,
cuyo contenido es el siguiente:

“El órgano de contratación de las citadas obras, en virtud
del convenio aprobado, es el Instituto de Atención Social
y Sociosanitaria del Excmo. Cabildo Insular de Tenerife,
por lo que puestos en contacto con la citada corporación
insular nos facilitan los siguientes datos:

- Fecha de aprobación del proyecto por el Consejo
Rector del Instituto Insular de Atención Social y
Sociosanitaria: 24 de septiembre de 2004.

- Finalización del plazo de licitación: 17 de noviembre
de 2004.

- Plazo de Adjudicación: diciembre de 2004.
- Fecha Prevista Incio de las Obras: enero de 2005.
No obstante y según lo estipulado en el referido conve-

nio, informamos que el Servicio Canario de la Salud ha

supervisado el subproyecto correspondiente a la parte
sanitaria del mencionado Hospital.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 4 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0289 Del Gobierno a la pregunta de la Sra. diputada
D.ª Manuela Armas Rodríguez, del GP Socialista Canario,
sobre compensación a los agricultores por pérdidas como
consecuencia de la ola de calor, dirigida al Gobierno.

(Publicación: BOPC núm. 133, de 20/9/04.)
(Registro de entrada núm. 2.175, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.24.- De la Sra. diputada D.ª Manuela Armas Rodríguez,
del GP Socialista Canario, sobre compensación a los
agricultores por pérdidas como consecuencia de la ola de
calor, dirigida al Gobierno.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada
a la señora diputada que la formuló conforme a lo
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno y en relación a la pregunta con ruego de respues-
ta escrita, formulada por la Sra. diputada D.ª Manuela
Armas Rodríguez, del Grupo Parlamentario Socialista
Canario, sobre:

COMPENSACIÓN A LOS AGRICULTORES POR PÉRDIDAS COMO

CONSECUENCIA DE LA OLA DE CALOR,

recabada la información de la Consejería de Agricultura,
Ganadería, Pesca y Alimentación, cúmpleme trasladar a
VE, la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el
siguiente:

“1º.- Con fecha 2 de septiembre esta dirección gene-
ral se dirigió mediante escrito a todos los cabildos,
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ayuntamientos, consejos reguladores y organizaciones
agrarias, solicitando información con los datos de los
daños producidos por la ola de calor y vientos cálidos
en los cultivos, durante los meses de julio y agosto. En
este escrito se daba como fecha final para remitir los
datos el próximo 30 de octubre.

2º.- Una vez procesados los datos recibidos, es inten-
ción de esta dirección general el promover un expediente
ante los órganos competentes de la Administración cen-
tral del Estado, solicitando un descuento en la tasa del
IRPF, así como en las cuotas a la Seguridad Social y en
el Impuesto de Bienes Inmuebles de Naturaleza Rústica.
Estas medidas ya fueron propuestas en las últimas tres
campañas y aceptadas por la Administración central del
Estado.

Paralelamente se pretende promover el establecimiento
de ayudas directas a través de un real decreto para aquellos
agricultores que habiendo contratado el seguro corres-
pondiente al cultivo en cuestión, éste no tenga el riesgo
cubierto para daños producidos por calor o vientos cálidos.

3º.- La cuantía de las ayudas se establecerá en función
del acuerdo al que se llegue con la Administración
central.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 4 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0290 Del Gobierno a la pregunta de la Sra. dipu-
tada D.ª Manuela Armas Rodríguez, del GP Socialista
Canario, sobre las obras del Centro de Educación Infantil
y Primaria de Costa Teguise, dirigida al Gobierno.

(Publicación: BOPC núm. 149, de 7/10/04.)
(Registro de entrada núm. 2.225, de 10/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS
6.25.- De la Sra. diputada D.ª Manuela Armas Rodríguez,

del GP Socialista Canario, sobre las obras del Centro de
Educación Infantil y Primaria de Costa Teguise, dirigida al
Gobierno.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada
a la señora diputada que la formuló conforme a lo
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento

de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

 Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del Go-
bierno, y en relación a la pregunta con ruego de respuesta escrita
formulada por la Sra. diputada D.ª Manuela Armas Rodríguez,
del Grupo Parlamentario Socialista Canario, sobre:

LAS OBRAS DEL CENTRO DE EDUCACIÓN INFANTIL Y PRIMARIA

DE COSTA TEGUISE,

recabada la información de la Consejería de Educación,
Cultura y Deportes, cúmpleme trasladar a VE la contestación
del Gobierno, cuyo contenido es el siguiente:

“El plazo de ejecución de las obras contratadas en el
referido CEIP concluye en marzo de 2005.”

Lo que comunico a VE, a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 8 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0311 Del Gobierno a la pregunta del Sr. diputado
D. Jorge Alberto Rodríguez Pérez, del GP Popular, sobre
distribución de las ayudas al desarrollo rural, dirigida al
Sr. consejero de Agricultura, Ganadería, Pesca y
Alimentación.

(Publicación: BOPC núm. 149, de 7/10/04.)
(Registro de entrada núm. 2.176, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.26.- Del Sr. diputado D. Jorge Alberto Rodríguez
Pérez, del GP Popular, sobre distribución de las ayudas al
desarrollo rural, dirigida al Sr. consejero de Agricultura,
Ganadería, Pesca y Alimentación.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a la

pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada al señor
diputado que la formuló conforme a lo ordenado por la
Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener por
recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.
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Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno y en relación a la pregunta con ruego de respues-
ta escrita, formulada por el Sr. diputado D. Jorge Alberto
Rodríguez Pérez, del Grupo Parlamentario Popular, sobre:

DISTRIBUCIÓN DE LAS AYUDAS AL DESARROLLO RURAL,

recabada la información de la Consejería de Agricultura,
Ganadería Pesca y Alimentación, cúmpleme trasladar a
VE, la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el
siguiente:

“a) ¿Cuál es el criterio de distribución de las ayudas al
desarrollo rural, que por importe de 3.024.224 euros, tiene
previsto entregar la Consejería de Agricultura, Ganadería,
Pesca y Alimentación a los cabildos, ayuntamientos y
mancomunidades?

b) ¿Del importe de 3.024.224 euros, que tiene previs-
to la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y
Alimentación para el desarrollo rural, qué cantidad
corresponde a cada uno de los cabildos, ayuntamientos
y mancomunidades?

c) ¿Qué infraestructuras básicas de nueva creación o de
mejora de las mismas, son las que han sido seleccionadas
para el otorgamiento de las subvenciones al desarrollo
rural que tiene previsto la Consejería de Agricultura,
Ganadería, Pesca y Alimentación, para su distribución
entre los cabildos, ayuntamientos y mancomunidades
donde residen o residirán aquellas?

- CONTESTACIÓN A LA PREGUNTA A):
En contestación a la primera pregunta formulada por el

Excmo. Sr. diputado, es necesario precisar que resultaría
más adecuado en este caso hablar de criterios de selección
de proyectos que de criterios de distribución de subvencio-
nes, toda vez que la concesión de las mismas ha sido el
resultado de la estricta aplicación de los Criterios de
preferencia para resolver la convocatoria publicados en
el anexo II de la Orden de 19 de febrero de 2004, por la que
se convocan para el año 2004 subvenciones destinadas al
desarrollo de las áreas rurales en las medianías de Canarias
(BOC nº 49, de 11/3/2004).

Por tanto, es de señalar que en ningún caso se ha tratado
de una distribución de subvenciones entre islas o munici-
pios con un determinado objetivo, sino de la resolución
de una convocatoria pública reglada de subvenciones
genéricas, realizada conforme a lo establecido en el
Decreto 337/1997, de 19 de diciembre, por el que se
establece el régimen general de ayudas y subvenciones de
la Administración Pública de la Comunidad Autónoma
de Canarias (BOC nº 170, de 31/12/1997).

A continuación se transcriben los criterios de prefe-
rencia para resolver la convocatoria, publicados en el
BOC nº 49, de 11/3/2004, aludidos con anterioridad:

Criterios de preferencia para resolver la convocatoria.
En la concesión de las subvenciones se tendrá en cuenta

la puntuación obtenida por la suma de los criterios que se
especifican en los siguientes apartados, dando preferencia
a aquellas solicitudes que obtengan mayor puntuación. En
situación de empate en la puntuación total, serán conside-
radas preferentes aquellas solicitudes que supongan una
inversión menor.

A. SUBVENCIONES DESTINADAS AL DESARROLLO DE ÁREAS

RURALES PARA LA VALORIZACIÓN DEL PATRIMONIO RURAL ME-
DIANTE LA CREACIÓN O MEJORA DE INFRAESTRUCTURAS BÁSICAS
PARA EL DESARROLLO RURAL.

a) Proyectos para la recogida y tratamiento de residuos
agrícolas, 5 puntos.

b) Proyectos de incorporación de nuevas tecnologías,
5 puntos.

c) Proyectos de incorporación de nuevos sistemas de
información, 5 puntos.

d) Proyectos que impliquen el empleo de tecnologías
blandas, 5 puntos.

e) Proyectos que se desarrollen en espacios protegidos,
5 puntos.

f) Proyectos de soterramiento o mimetización de redes
de suministro eléctrico o de telecomunicaciones, 3 puntos.

g) En función de la inversión se asignará una puntuación
de acuerdo con la fórmula siguiente:

Puntuación = 180.303,63/Presupuesto presentado.
Los apartados a), b), c), d), e) y f) son excluyentes. Sólo

se podrá puntuar por uno de ellos.
B. SUBVENCIONES DESTINADAS AL DESARROLLO DE ÁREAS

RURALES PARA LA VALORIZACIÓN DEL PATRIMONIO LOCAL

MEDIANTE LA RESTAURACIÓN, RECUPERACIÓN O ADECUA-
CIÓN DE EDIFICACIONES HISTÓRICAS O SINGULARES DE USO

PÚBLICO.
a) Proyectos de restauración o recuperación de

edificaciones declaradas de interés cultural, 5 puntos.
b) Proyectos de accesibilidad y supresión de barreras

físicas, 3 puntos.
c) Proyectos que tengan por objeto restaurar las

condiciones tipológicas originarias, 2 puntos.
d) En función de la inversión se asignará una puntuación

de acuerdo con la fórmula siguiente:
Puntuación = 180.303,63/Presupuesto presentado.

- CONTESTACIÓN A LA PREGUNTA B):
En contestación a la segunda pregunta formulada por el

Excmo. Sr. diputado, a continuación se aporta la información
solicitada:
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- CONTESTACIÓN A LA PREGUNTA C):
En contestación a la tercera y última pregunta formulada por el Excmo. Sr. diputado, a continuación se aporta la

información solicitada:

APARTADO INFRAESTRUCTURAS BÁSICAS

Mancomunidad de Municipios del Centro Norte de Fuerteventura Adaptación de los Servicios de la Mancomunidad a las nuevas
tecnologías.

Ayuntamiento de Tijarafe Conexión Wireless de edificios municipales.
Ayuntamiento de El Paso Equipamiento Informático para la difusión del entorno rural.
Ayuntamiento de Antigua Nuevas tecnologías al Servicio de la Comunidad rural de Antigua.
Ayuntamiento de Fuencaliente Rehabilitación Miradores de La Fajana y Las Indias.
Ayuntamiento de Güímar Soterramiento de líneas en Los Lavaderos.
Ayuntamiento de Mazo Portal de Teleservicios ‘www.villademazo.es’.
Ayuntamiento de Teror Creación Página Web del Municipio de Teror.
Ayuntamiento de Tijarafe Supresión de barreras arquitectónicas para el acceso a la Plaza

Ntra. Sra. de Candelaria.
Ayuntamiento de Mazo Instalación de la red informática de las oficinas municipales.
Ayuntamiento de Mazo Canalización subterránea de telefonía para Cepropyme, Centro

Ganadero, aula de música y centro ocupacional
Ayuntamiento de Mazo Adecuación y mejora del equipamiento del salón de actos de la

casa Alonso Pérez
Ayuntamiento de Mazo Equipamiento aula de música
Ayuntamiento de Breña Baja Centro de acceso público a las nuevas tecnologías.
Ayuntamiento de San Andrés y Sauces Incorporación del Municipio de San Andrés y Sauces a las nuevas

tecnologías
Ayuntamiento de Alajeró Mejora y modernización de las telecomunicaciones en Playa de

Santiago.
Ayuntamiento de Pájara Extensión de Red de BT en el núcleo de Barjeda
Ayuntamiento de Breña Alta Interconexión de edificios municipales
Ayuntamiento de Artenara Aplicación e incorporación de nuevas tecnologías
Ayuntamiento de Tijarafe Equipamiento museo etnográfico
Ayuntamiento de Agüimes Caminos de Guayadeque
Ayuntamiento de La Victoria Proyecto CAPI Rural
Ayuntamiento de Tijarafe Colocación de paneles de energía fotovoltaica para la cloración

de los depósitos municipales de agua potable
Ayuntamiento de Agüimes Electrificación caminos de Guayadeque
Ayuntamiento de Garafía Acondicionamiento camino el casco histórico de Santo Domingo

y aledaños
Ayuntamiento de Agüimes Portacontenedores en Guayadeque
Ayuntamiento de Vilaflor Pavimentación de aceras en la Calle del Coto
Ayuntamiento de Tijarafe Colocación de puntos de luz aislados de energía fotovoltaica para

alumbrado público
Ayuntamiento de Tijarafe Cableado estructurado sede ayuntamiento
Ayuntamiento de Moya Restauración de unitaria para el Aula de la Naturaleza El Laurel
Ayuntamiento de Agüimes Reemisor TV Electrificación Depósito Canalización Internet
Ayuntamiento de Barlovento Mejora gestión municipal con la Introducción de nuevos

programas informáticos
Ayuntamiento de Los Silos Acondicionamiento de la Plaza de Tierra del Trigo
Ayuntamiento de Puntagorda Aula informática en Puntagorda
Ayuntamiento de Agüimes Caminos Guayadeque acceso colegio
Ayuntamiento de La Guancha Soterrado y mimetización de la red de suministro eléctrico del

alumbrado público en Monte Frío
Ayuntamiento de Hermigua Acondicionamiento de Senderos
Ayuntamiento de Vilaflor Conservación y mantenimiento del sendero El Atajo
Ayuntamiento de La Victoria Ampliación e incorporación de nuevas tecnologías, La Victoria

estación meteorológica
Ayuntamiento de La Matanza Suministro de energía fotovoltaica en el Camino El Escobón y

Camino Tabares
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Ayuntamiento de Tuineje Igualdad de oportunidades de acceso a la información para la
población rural

Ayuntamiento de Valverde Aula informática municipal
Ayuntamiento de Arrecife Arrecife digital
Ayuntamiento de El Tanque Mejora equipamiento social de Erjos - Creación del Servicio de

Información Turística de Espacios Naturales
Ayuntamiento de Barlovento Modernización de equipo informático municipal
Consorcio Insular de la Reserva de la Biosfera de Los Tiles Portal de Recursos Locales en la Reserva de la Biosfera de

La Palma
Ayuntamiento de Tuineje Ampliación Redes de BT Valle de Ginginamar
Ayuntamiento de Güímar Soterramiento de línea de media tensión en el Mirador de

La Marrera
Ayuntamiento de Adeje Portal municipal de formación virtual
Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane Conservación, recuperación y uso sostenible de la montaña de

Las Rosas- II Fase
Ayuntamiento de Pájara Proyecto de instalación eléctrica de contenedores soterrados en

Pájara, Ajuy, Toto y La Lajita
Ayuntamiento de La Frontera Plan Adecuación a las nuevas tecnologías
Mancomunidad de Municipios del Centro Norte de Fuerteventura Red de Telecentros de la Mancomunidad Centro Norte
Ayuntamiento de El Tanque Rehabilitación del sendero San José - Higuera Las Ánimas
Ayuntamiento de La Matanza Mimetización de las redes de alumbrado en Camino Fuente

Los Frailes
Ayuntamiento de Vallehermoso Filtros verdes y reparación de fosas sépticas
Ayuntamiento de Tijarafe Conservación y mantenimiento del camino real ‘El Jesús-El Pueblo’
Ayuntamiento de Pájara Canalización Subterránea de Servicios Eléctricos en Ajuy
Ayuntamiento de Arona Plan de modernización 2004
Ayuntamiento de La Matanza Mimetización de redes de alumbrado público en las calles

Tío Andrés-Tababiba
Ayuntamiento de Tuineje Circuito deportivo
Ayuntamiento de Puntagorda Electrificación soterrda BT en zona agroganadera
Ayuntamiento de El Rosario Zona recreativa de Guillén
Ayuntamiento de Antigua I Plan de soterrado de tendidos aéreos de la zona histórica de

Antigua
Ayuntamiento de Valverde Canalización subterránea de BT de El Marubio, Pinto y Arinés
Ayuntamiento de Teguise Electrificación subterránea en MT y BT y C.I. en el Soo
Ayuntamiento de El Rosario Soterrado de líneas de media y baja tensión
Ayuntamiento de Tijarafe Red de recogida de aguas pluviales en las calles: General Franco,

Calvo Sotelo y Adiós
Ayuntamiento de La Matanza Mimetización alumbrado público en el Camino El Mocán, Calle

Casillas y Camino Botello
Ayuntamiento de Tijarafe Soterrado de instalaciones de la calle General Franco
Ayuntamiento de Tijarafe Mejoras de aceras y pavimentación de la Calle Adiós
Ayuntamiento de Pájara Canalización subterránea de servicios eléctricos en el núcleo de

Cardón
Ayuntamiento de Mazo Canalizaciones subterráneas en Montes de Luna para alumbrado

público rural
Ayuntamiento de San Miguel Urbanización del núcleo histórico de la Hoya-San Miguel de

Abona
Ayuntamiento de La Oliva Soterrado de tendido eléctrico y comunicaciones en Cotillo
Ayuntamiento de Guía de Isora Sala de Usos Múltlipes de Chio
Ayuntamiento de Santa Lucía Mimetización mediante soterrado de redes de suministro eléctrico.
Ayuntamiento de Tijarafe Mejora de acerado de la Calle General Franco
Ayuntamiento de Los Silos Mejora de las infraestructuras del barrio de Erjos
Ayuntamiento de Agüimes Mejoras, canalizaciones y pavimentación Camino Los Cercadillos
Ayuntamiento de Artenara Edificación de baños públicos en el medio rural
Ayuntamiento de Arico Dotación de parques infantiles
Ayuntamiento de Artenara Mejora de los servicios de telecomunicaciones en Artenara
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Ayuntamiento de El Paso Rest. de abrevaderos y chorros
Ayuntamiento de Artenara Acond. de cuevas y entornos Casa Museo Santiago A.
Ayuntamiento de Vilaflor Rehab. pavimento Iglesia San Pedro
Ayuntamiento de San Nicolás Recuperación Edf. Históricas de La Aldea
Ayuntamiento de Barlovento Acondicionamiento y mejora de las Fuentes Municipales
Ayuntamiento de Tegueste Rest. patios y jardines Casa de Los Zamoranos
Ayuntamiento de Granadilla Acond. Pasaje Patronato y Callejón Irencio.
Ayuntamiento de Granadilla Reforma de la Plaza de San Pedro
Ayuntamiento de Moya Rest. del Pilar de Agua de Fontanales y su entorno
Ayuntamiento de Vallehermoso Acond. paisajístico de la Plaza La Constitución
Ayuntamiento de Puntallana Adec. entornos Museo Etnográfico Casa Lujan I Fase
Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane Rehab. Castillo de La Virgen y su entorno
Ayuntamiento de Puntallana Rehab. Plaza San Juan I Fase
Ayuntamiento de la Vega de San Mateo Rehab. del Conjunto Las Lagunetas
Ayuntamiento de Fuencaliente Rehab. del Ayto. de Fuencaliente.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.
Santa Cruz de Tenerife, a 4 de noviembre de 2004.- EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO, Antonio Sanjuán

Hernández.

6L/PE-0314 Del Gobierno a la pregunta del Sr. diputado
D. Julio Cruz Hernández, del GP Socialista Canario,
sobre infraestructuras de la red de centros escolares de
La Gomera, dirigida al Sr. consejero de Educación,
Cultura y Deportes.

(Publicación: BOPC núm. 149, de 7/10/04.)
(Registro de entrada núm. 2.227, de 10/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.27.- Del Sr. diputado D. Julio Cruz Hernández, del
GP Socialista Canario, sobre infraestructuras de la red de
centros escolares de La Gomera, dirigida al Sr. consejero
de Educación, Cultura y Deportes.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada
al señor diputado que la formuló conforme a lo ordena-
do por la Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda
tener por recibida dicha contestación y dado curso a la
misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

 Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, y en relación a la pregunta con ruego de respuesta
escrita formulada por el Sr. diputado D. Julio Cruz Hernández,
del Grupo Parlamentario Socialista Canario, sobre:

INFRAESTRUCTURAS DE LA RED DE CENTROS ESCOLARES DE

LA GOMERA,

recabada la información de la Consejería de Educación,
Cultura y Deportes, cúmpleme trasladar a VE la contestación
del Gobierno, cuyo contenido es el siguiente:

“La red de centros existentes en la actualidad tiene capaci-
dad suficiente para escolarizar a todos los alumnos de la isla
por lo que, salvo las obras menores de mantenimiento, la única
obra prevista es el techado de la cancha del IES San Sebastián
que estará finalizada previsiblemente en septiembre de 2005.”

Lo que comunico a VE, a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 8 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0317 Del Gobierno a la pregunta del Sr. diputado
D. Julio Cruz Hernández, del GP Socialista Canario,
sobre viajes del viceconsejero de Emigración, dirigida al
Gobierno.

(Publicación: BOPC núm. 149, de 7/10/04.)
(Registro de entrada núm. 2.228, de 10/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:



Boletín Oficial del Parlamento de Canarias 3 de diciembre de 2004 Núm. 202 / 31

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS
6.28.- Del Sr. diputado D. Julio Cruz Hernández, del

GP Socialista Canario, sobre viajes del viceconsejero de
Emigración, dirigida al Gobierno.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada
al señor diputado que la formuló conforme a lo ordena-
do por la Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda
tener por recibida dicha contestación y dado curso a la
misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento, no insertándose el anexo adjunto a la
contestación de referencia que queda para su consulta en la
Secretaría General de la Cámara

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de respuesta
escrita, formulada por el Sr. diputado D. Julio Cruz
Hernández, del Grupo Parlamentario Socialista Canario,
sobre:

VIAJES DEL VICECONSEJERO DE EMIGRACIÓN,

cúmpleme trasladar a VE la contestación del Gobierno,
cuyo contenido se encuentra reflejado en el anexo que se
acompaña.

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 8 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0322 Del Gobierno a la pregunta del Sr. diputado
D. Julio Cruz Hernández, del GP Socialista Canario,
sobre los recursos pesqueros en las costas de La Gomera,
dirigida al Sr. consejero de Agricultura, Ganadería,
Pesca y Alimentación.

(Publicación: BOPC núm. 149, de 7/10/04 .)
(Registro de entrada núm. 2.177, de 5/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS
6.29.- Del Sr. diputado D. Julio Cruz Hernández, del

GP Socialista Canario, sobre los recursos pesqueros en
las costas de La Gomera, dirigida al Sr. consejero de
Agricultura, Ganadería, Pesca y Alimentación.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a la

pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada al señor
diputado que la formuló conforme a lo ordenado por la
Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener por
recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, y en relación a la pregunta con ruego de respuesta
escrita formulada por el Sr. diputado D. Julio Cruz Hernández,
del Grupo Parlamentario Socialista Canario, sobre:

LOS RECURSOS PESQUEROS EN LAS COSTAS DE LA GOMERA,

recabada la información de la Consejería de Agricultura,
Ganadería, Pesca y Alimentación, cúmpleme trasladar a
VE la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el
siguiente:

“Las competencias en materia de pesca en las aguas
limítrofes a la isla de La Gomera son de la titularidad del
Estado, ya que en la citada isla no existen aguas interiores.
No obstante, siendo conscientes de la deficitaria situación
de los recursos pesqueros en la citada isla, esta consejería,
en reiteradas ocasiones, ha solicitado del Ministerio de
Agricultura, Pesca y Alimentación, el mantenimiento de la
prohibición del uso de las nasas y del palangre.

Asimismo, este departamento se ha dirigido al citado
ministerio con el objeto de la implantación de una reserva
marina en la isla de La Gomera, encontrándose el expediente
en tramitación y pendiente de su declaración.

Respecto a los expedientes incoados por incumplimientos
de la normativa vigente en materia de pesca se significa que,
como ya se ha señalado en el primer apartado, no se dispone
de la citada información al tratarse de una competencia
estatal.”

Lo que comunico a VE, a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 4 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.
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6L/PE-0327 Del Gobierno a la pregunta del Sr. dipu-
tado D. Andrés Fuentes Pérez, del GP Socialista Ca-
nario, sobre extracción de rofe en Lanzarote, dirigida
al Sr. consejero de Medio Ambiente y Ordenación
Territorial.

(Publicación: BOPC núm. 149, de 7/10/04.)
(Registro de entrada núm. 2.229, de 10/11/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 16
de noviembre de 2004, adoptó el acuerdo que se indica
respecto del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

6.30.- Del Sr. diputado D. Andrés Fuentes Pérez, del
GP Socialista Canario, sobre extracción de rofe en
Lanzarote, dirigida al Sr. consejero de Medio Ambiente
y Ordenación Territorial.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada
al señor diputado que la formuló conforme a lo ordena-
do por la Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda
tener por recibida dicha contestación y dado curso a la
misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de noviembre de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones  del Excmo.  Sr. Secretario del
Gobierno, y  en relación a  la pregunta con ruego  de
respuesta escrita formulada por  el  Sr. diputado D. Andrés
Fuentes Pérez, del Grupo Parlamentario Socialista Canario,
sobre:

EXTRACCIÓN DE ROFE EN LANZAROTE,

recabada la información de la Consejería de Medio Ambiente
y Ordenación Territorial, cúmpleme trasladar a VE la
contestación del Gobierno, cuyo contenido es el siguiente:

“El rofe, picón o lapillo es un material volcánico usado en
Lanzarote para la agricultura. Se denominan roferos a los
yacimientos de ceniza volcánica, y que se utilizan desde
mediados del siglo XIX, principalmente en el pueblo de
Mala de aquella isla, como cubierta de los cultivos agrícolas,
ya que disminuye considerablemente la evapotranspiración
del rocío nocturno y del agua de lluvia.

Se trata, por tanto, de una actividad de extracción de
áridos, sometida a la legislación de minas, contenida
sustancialmente en la Ley 22/1973, de 21 de julio, de
Minas. Concretamente, se trata de los yacimientos minera-
les y demás recursos geológicos que se clasifican en la
Sección A. Pertenecen a la misma los de escaso valor
económico y comercialización geográficamente restringi-
da, así como aquéllos cuyo aprovechamiento único sea el
de obtener fragmentos de tamaño y forma apropiados para
su utilización directa en obras de infraestructura, construc-
ción y otros usos que no exigen más operaciones que las de
arranque, quebrantado y calibrado. Queda fuera del ámbi-
to de la citada Ley la extracción ocasional y de escasa
importancia de recursos minerales, cualquiera que sea su
clasificación, siempre que se lleve a cabo por el propietario
de un terreno para su uso exclusivo y no exija la aplicación
de técnica minera alguna.

La competencia autorizatoria para dichas extracciones
corresponde a la Dirección General de Industria y Energía
de la Consejería de Industria, Comercio y Nuevas Tecno-
logías. Esta Viceconsejería de Medio Ambiente, solo
participa en el trámite de evaluación de impacto ambiental,
correspondiendo una evaluación detallada de impacto
ecológico cuando se trate de canteras de extracción de
tierras para uso agrícola o extracciones mineras a cielo
abierto de materiales volcánicos con producción entre las
4.000 y 100.000 toneladas/año.”

Lo que comunico a V.E., a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 9 de noviembre de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.
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